



15 FRANZIDO PALACE 15

5 Pièces
190 m²

Réf. LMP-VMC-F007

7 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un magnifique immeuble bourgeois avec ascenseur et service de conciergerie, cet appartement spacieux de 190 m² allie à merveille le charme de l'ancien et le confort moderne. Sa triple exposition lui confère une luminosité optimale tout au long de la journée. Il se compose d'une vaste entrée, de trois grandes chambres, de deux salles de bains, d'une salle de douche, de trois dressings aménagés, d'une cuisine d'appoint entièrement équipée, d'une salle à manger et d'un grand salon. Ce bien exceptionnel associe le charme de l'architecture classique avec ses volumes généreux, sa grande ...

Located in a beautiful bourgeois building with an elevator and concierge service, this spacious 190 sqm apartment perfectly combines the charm of old-world architecture with modern comfort. Its triple exposure provides optimal brightness throughout the day. The apartment consists of a large entrance hall, three spacious bedrooms, two bathrooms, one shower room, three walk-in closets, a fully equipped eat-in kitchen, a dining room, and a grand living room. This exceptional property blends the charm of classic architecture with generous volumes, high ceilings, parquet flooring, cement tiles, a ...

LAETITIA MONACO PROPERTIES

16 rue de millo - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

